

Le rythme des interviews

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb038_f0449

SourceBoîte_038-18-chem | Alexander

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiques[Alexander, Psychoanalytic Therapy. Principles and Application, New York, The Ronald Press Company, 1946](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

1 Le procédé standard des interviews quotidiennes tend à renforcer en fonction de degré du sujet. D'où

(1) tendance névrotique à la "prostitution"; à personnaliser le futur. Cela ne peut être prohibé que lorsque la machine vient viser, incapable de supporter l'agressivité

(2) tendance à la régénération : l'apparition du matériel prééminent est souvent interprétée comme une marque d'un traumatisme préeminent. Ce peut être en réalité l'envie venant d'être émotionnellement déjoué, d'épuiser la machine à sens en se multipliant

(3) tendance à réuster le processus de maturation qui veille l'analyse ethnique

On fait "le devoir de l'analyse et de ramener le présent de cette retraite vers le présent et de l'amener à faire de meilleures tentatives et renouveler le jeu d'autoroupe s'échapper vers le passé."

BnF
MSS

"+ il faut que cela puisse être, mais prend de temps avec le petit matériel regroupé."

(r 30)

2) le type de frigé du théoricien rend l'analyse moins économique que moins honte au niveau émotionnel.

- Le niveau d'émotionnel du théoricien va avec bas: aimé; l'agression de l'analyse peut ne pas appartenir à un niveau manifestable que d'une manière d'humeur.

- le niveau et surtout intellectuel sur participation émotionnelle

Le pd l'analyse doit être mené à l'univers émotionnel aussi élevé que peut le supporter l'ego sans diminuer sa capacité pour l'intelligence.

Ⓐ chez les s. qui ont l'ego fragile (avec la faible force d'intelligence) la recharge émotionnelle et l'analyse qui l'accompagnent doivent prendre place très graduelle.

Ⓑ chez les s. qui ont la force d'intelligence, tel que l'ego est établi avec l'analyse, il peut y avoir des intuitions plus fréquentes, qui peuvent devenir dramatiques.

3) on se rend compte que l'interprétation accidentelle de Freud peut empêcher l'analyse.

Le psychanalyste devra changer ce changement.